
AfD-Gruppe im Kreistag Gütersloh

Kreisverwaltung Gütersloh

Herrn Landrat Sven-Georg Adenauer

Herzebrocker Straße 140

33334 Gütersloh

30.12.2019

Schriftliche Anfrage zu minderjährigen unbegleiteten „Flüchtlingen“ im Kreis Gütersloh 

Sehr geehrter Herr Landrat,

aus diversen Presseberichten der letzten Zeit geht hervor, daß bis zu 50 % der vermeintlich minderjährigen 

unbegleiteten „Flüchtlinge“ in Wahrheit längst volljährig sind. Es ist allgemein bekannt, daß die Aufwen-

dungen, die der Staat für die Unterbringung, Verköstigung etc. dieser Personen erbringen muß, deutlich 

höher als bei erwachsenen „Flüchtlingen“ sind. Wir fragen an:

Bei wie vielen mutmaßlich minderjährigen unbegleiteten „Flüchtlingen“ läßt der Kreis Gütersloh das Alter 

medizinisch feststellen, beispielsweise durch Röntgenaufnahmen der Handwurzelknochen?

Wie viele mutmaßlich minderjährige unbegleitete „Flüchtlinge“ mußten durchschnittlich in den Jahren 2018

und 2019 im Kreis Gütersloh untergebracht und verpflegt etc. werden?

Wie hoch waren die Kosten dafür in den Jahren 2018 und 2019?

Welche Kostenersparnis ließe sich pro Jahr realisieren, wenn bei den mutmaßlich minderjährigen 

unbegleiteten „Flüchtlingen“ standardmäßig eine Altersfeststellung durch den Kreis durchgeführt würde 

und auf dieser Grundlage altersangemessene Leistungen erbracht würden? 

Mit freundlichen Grüßen

Johannes Brinkrolf 
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